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Депутаты задались вопросом: «А не хочет ли «Почта России» купить эти здания у
муниципалитета. Начальник отдела по управлению имуществом МКУ «КИО» городской
администрации Андрей Алисин сказал, что - нет. «Они считают, что передача должна
быть безвозмездной, плюс хотят, чтобы город еще документацию по зданию на
Шевченко подготовили сами», - пояснил он.

  

На это депутаты заметили, что «Почта России» - коммерческая организация и
непонятно, почему город должен дарить ей объекты недвижимости. «Мы выполняем
социальные функции и поэтому нам каждая копейка дорога», - высказала свое мнение
депутат Светлана Поносова.

  

Депутаты поинтересовались по поводу позиции городской администрации к этом
вопросу. Глава города Станислав Мелюков ответил: «Позиция администрации
отрицательная, но поступило ходатайство о рассмотрении данного вопроса на
горсовете. Решать вам».

  

Депутатов же позиция «Почты России» возмутила, учитывая, что они не только хотят,
чтобы город подарил им два помещения, но и еще за свой счет подготовил необходимые
для этой процедуры документы. После бурного обсуждения народные избранники
проголосовали «против». Имущество остается в муниципальной собственности,
сообщает информационная программа «Будни».
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